

Neymar pone fin a su etapa en Al-Hilal y se alista para volver a sus raíces en Santos

Principal



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 97	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/neymar-pone-fin-a-su-etapa-en-al-hilal-y-se-alista-para-volver-a-sus-raices-en-santos_16023.php

NEYMAR PONE FIN A SU ETAPA EN AL-HILAL Y SE ALISTA PARA VOLVER A SUS RAÍCES EN SANTOS

Principal

Neymar pone fin a su etapa en Al-Hilal y se alista para volver a sus raíces en Santos

Neymar cierra su capítulo en Al-Hilal y se prepara para un emotivo regreso a sus orígenes en Santos.

Neymar Regresa al Santos Tras Su Paso por Al-Hilal

Neymar da Silva Santos Júnior, conocido simplemente como Neymar, ha puesto fin a su vínculo con el Al-Hilal de Arabia Saudita y está preparado para regresar al Santos, el club donde dio sus primeros pasos como profesional.

La noticia fue confirmada este lunes, cuando el futbolista de 32 años llegó a un acuerdo para rescindir su contrato con el equipo saudí, que estaba vigente hasta junio.

El jugador decidió renunciar a una parte de los 65 millones de dólares que le correspondían, y finalmente recibirá entre 35 y 40 millones de dólares.

El regreso del astro brasileño ha generado gran expectativa entre los hinchas del Santos, donde debutó en 2009. Según informes, Neymar firmará un contrato por seis meses con la posibilidad de extenderlo un año más.

Entusiasmo en Santos

Marcelo Teixeira, presidente del Santos, expresó su alegría por la vuelta del delantero: "¡Bienvenido, 'menino' Ney! ¡Niño de la Vila! Ven y vuelve a ser feliz con el manto sagrado.

La nación Santos te espera con los brazos abiertos.

" Teixeira también recordó la promesa que Neymar hizo antes de su partida hacia Europa: "Te despediste de la Vila para realizar tus sueños, pero dejaste una promesa que nunca olvidamos: 'Yo me voy, pero volveré.

' Estoy seguro de que esa frase te acompañó durante todo este tiempo.

Contexto de Su Salida de Al-Hilal

Tras finalizar su etapa en Al-Hilal, Neymar no fue registrado para jugar en la Saudi Pro League y solo podía participar en la Liga de Campeones de la AFC. En declaraciones del entrenador Jorge Jesús, se mencionó que el jugador no podía mantener el nivel previsto, lo que habría facilitado su salida del club.

Próximos Pasos

Neymar viajará a Brasil esta semana, una vez que se completen algunos trámites burocráticos, y su debut con Santos podría tener lugar el 5 de febrero, coincidiendo con su cumpleaños, en un partido contra Botafogo RP por el Campeonato Paulista.

Además, el club planea llevar a cabo dos eventos para su presentación oficial: uno el 30 de enero en el estadio Pacaembú y otro el 1° de febrero en el clásico contra San Pablo.

Este acuerdo entre Neymar y Santos fue posible gracias a la comunicación constante entre el jugador, su familia y la directiva del club, liderada por

Teixeira, lo que facilitó unas negociaciones que avanzaron rápidamente tras recibir una señal positiva del conjunto saudí.

Fuente: Telenoche

Imágenes

NEYMAR PONE FIN A SU ETAPA EN AL-HILAL Y SE ALISTA PARA VOLVER A SUS RAÍCES EN SANTOS

Neymar pone fin a su etapa en al hilal y se alista para volver a sus raíces en santos

Tags

acuerdo, millones, emotivo, conocido, febrero, teixeira, jugador, promesa, regreso, regresa, saudita, contrato

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Neymar regresa a la selección del Al Hilal tras un largo año alejado de las canchas por lesión*
- 3.7 *** *Neymar sufre una lesión muscular y se perderá de cuatro a seis semanas de competencia*
- 4.0 *** *Agustín Dos Santos se disculpa con Peñarol y su afición tras su polémico comportamiento en el clásico*
- 4.4 *** *Un saudí ateo, crítico de la política migratoria de Alemania, es señalado como el principal sospechoso del ataque en un mercado navideño*
- 4.1 *** *Neymar y Messi rinden homenaje a Suárez: "Es un privilegio conocerte como persona" y "me siento afortunado de tenerte a mi lado"*

4.0 * *Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*

3.9 * *Una mezcla de indignación y tristeza: El debate se intensifica por la firma del contrato de la planta de Arazatí*

4.3 * *“Llamado ancestral”: un viaje fascinante hacia nuestras raíces históricas*

4.3 * *Las exportaciones de bienes uruguayas registran un notable incremento del 14% hasta octubre, de acuerdo a un informe de Uruguay Xxi*

4.1 * *Peñarol revela la extensión de contrato de una pieza clave a través de un emotivo video protagonizado por su padre*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo